
かいた議会だより 第138号 16

　

日
浦
山
で
す
ね
。
帰
省
し

た
時
に
は
、
兄
や
父
と
登
っ

た
り
し
て
い
ま
す
。
あ
ま
り

高
い
山
で
は
な
い
で
す
け
ど
、

ト
レ
ー
ニ
ン
グ
が
て
ら
、
ひ
と

り
で
登
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
。

インタビューの様子

　海田町出身で、2024年2月に女子サッカークラブ「サンフレッチェ広島　レジーナ」に入団
された古賀花野選手にお話を伺いました。

この に聞く人

聞き手／白井 政志 委員

海
田
町
の
お
気
に
入
り

ス
ポ
ッ
ト
は
。

か
り
活
躍
し
て
、
点
が
取
れ

る
選
手
に
な
り
た
い
で
す
。

今
期
は
得
点
王
を
狙
い
ま

す
！

　

地
元
広
島
の
チ
ー
ム
で
、

躍
動
し
て
得
点
王
を
勝
ち

取
っ
て
く
だ
い
。
今
後
の
ご

活
躍
を
応
援
し
て
い
ま
す
。

グ
に
比
べ
て
観
客

数
が
少
な
い
と
い

う
こ
と
で
す
。
レ

ジ
ー
ナ
が
女
子

サ
ッ
カ
ー
を
け
ん

引
し
て
、
女
子
サ
ッ

カ
ー
の
魅
力
を
発

信
す
る
な
ど
認
知

度
を
上
げ
る
活
動

を
す
る
こ
と
で
、

応
援
し
て
も
ら
え

る
フ
ァ
ン
を
も
っ
と

増
や
し
た
い
で
す
。

　

プ
ロ
の
世
界
は
、
学
生
時

代
の
よ
う
に
、
仲
間
と
切
磋

琢
磨
、
協
力
し
て
と
い
う
こ

と
は
変
わ
り
ま
せ
ん
が
、
オ

フ
の
面
が
大
切
で
、
体
の
ケ

ア
だ
っ
た
り
、
筋
力
ア
ッ
プ

だ
っ
た
り
、
す
べ
て
が
自
分

自
身
に
掛
か
っ
て
い
る
と
い

う
こ
と
は
大
き
な
違
い
か
な

と
思
い
ま
す
。

学
生
時
代
と
プ
ロ
と
を

比
較
し
て
、
日
々
の
心
境

や
生
活
に
は
、
変
化
が

あ
り
ま
し
た
か
？

　

女
子
サ
ッ
カ
ー
と
男
子

サ
ッ
カ
ー
で
魅
力
は
違
う
と

思
い
ま
す
。『
ス
ピ
ー
ド
感
』

や
『
フ
ィ
ジ
カ
ル
面
』
が
違

う
と
い
う
声
は
よ
く
聞
き
ま

す
が
、
女
子
は
女
子
で
技
術

面
の
高
さ
と
か
、
パ
ス
サ
ッ

カ
ー
で
ボ
ー
ル
を
多
く
動
か

す
と
い
う
の
が
魅
力
だ
と
思

い
ま
す
。

　

課
題
は
、
や
は
り
Ｊ
リ
ー

女
子
プ
ロ
サ
ッ
カ
ー
の
魅

力
と
課
題
が
あ
れ
ば
。

　

ま
ず
は
、
レ
ジ
ー
ナ
で
ス

タ
メ
ン
を
勝
ち
取
り
た
い
で

す
。
自
分
が
得
点
し
て
勝
利

し
た
試
合
が
無
い
の
で
、し
っ

ふ
る
さ
と
の
み
な
さ
ん

が
た
く
さ
ん
応
援
し
て

い
ま
す
。
今
後
、
選
手

と
し
て
の
目
標
は
。

得
点
王
を
狙
い
ま
す
!!ス

ト
ラ
イ
カ
ー　
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8/8 都市計画道路畝曽田線道路設計について ほか（総務建設）

8/16 広島県市町トップセミナー（議長）

8/19 児童クラブ保護者負担金等の見直しについて ほか（文教福祉）

8/21 広島県町議会議長会議員研修会

8/22 ９月定例議会の提出予定議案について ほか（議運）

8/27
海田東小学校校舎建替基本構想最終案について ほか（全協）

公有財産の有効活用について（公有資産）

9/2
９月定例議会（第５回）（～10日）

決算認定等に係る質疑について（議運）

9/6

海田町福祉センター設置及び管理条例の一部を改正する条例
の一部改正について（全協）

決算審査特別委員会

海田町福祉センター設置及び管理条例の一部を改正する条例
の一部改正に係る取り扱いについて（議運）

※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。
（総務建設）…総務建設委員会　　（文教福祉）…文教福祉委員会
（議運）…議会運営委員会　　　　（全協）…全員協議会
（改革）…議会改革特別委員会
（公有資産）…公有資産活用及び海田東公民館再整備特別委員会
（広報）…議会広報広聴調査特別委員会
（議長）…議長出席　　（副議長）…副議長出席

議会だより編集（広報）…8/22，9/5，9/11，9/13，9/17

6月定例議会以後（令和6年6月6日～令和6年9月10日）の議会の本会
議、委員会、協議会、調査など主なものについて紹介します。

6/18 海田町シルバー人材センター定時総会（議長）

6/21 議会報告会・意見交換会

6/26 まちづくりアンケート調査について　ほか（総務建設）

6/30 安芸地区健全育成剣道大会（議長）

7/2 海田町立学校における水泳の指導について ほか（文教福祉）

7/3 反核平和の日リレー（総務建設委員長）

7/6 平成３０年７月豪雨追悼献花（議長）

7/11 海田警察署海田市駅北口交番視察

7/19 所管事務県内調査（総務建設）

7/23 所管事務県外調査（文教福祉）（～２４日）

7/30
議会報告会・意見交換会について（改革）

８月臨時議会の開会日及び会期日程について ほか（議運）

7/31 所管事務県外調査（広報）（～８月１日）

8/3 国民平和大行進（議長）

8/5 広島県要望（議長）

8/8
８月臨時議会（第４回）

海田市駅北口交番について（全協）
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◆私はよく福祉センターで自習をしています。

しきりがある個人スペースや一新された机や

椅子、 明るく、 空調も効いている部屋でとて

も集中できます！海田町役場のフリースペー

スにも今度自習をしに行ってみようと思いま

す。（10 代）

◆はじめて、 オンラインで応募してみました！

　便利です！が、 「電子申請」 はなんだか堅苦し

く、 古臭い言い回しですね、、 とっつきにく

いです。 古臭いといえば、 意見があります。

30 年前からずっと、 もやもやしています。

　自治会の下に 「隣組」 という組織があります

が、 名前を改めて欲しいです。 呼び方がまる

で戦時中だし、 転入者が驚くし、 笑われます。

場違いかもですが、 意見を言う場が無いので。

（40 代）

◆今月のクイズの交差点の写真を見て、 4 才に

なったばかりの息子が 「これは町民センター

の近くだね」 と言ってきてビックリ！私は違

う場所かと思っていました。 以前も 「ひまわ

りプラザの近く？」 と聞いてきたことがあっ

て、 海田町の子育て支援センターの近くはお

馴染みの場所になっているんだと感じまし

た。（30 代）

◆ 3 人目の保育料は上の子の小学校に関わらず

無料にして欲しい。 防災フェアのようなイベ

ントをまた開催してほしい。 イベントのとき

に、 フードスペースや休憩スペースがもっと

あれば、 家族で行きやすい。（40 代）

（お便りと一緒に顔写真を載せてもいい方を募集しています。）


